

Viele Oldtimer

RICHTERSWIL Das erste Classic Car & Bike Meeting auf dem Wisshusplatz war ein Erfolg.

Das Caffètino-Vino in Richterswil lässt im Monat Mai den Geist des historischen Motorsports mit einer Vintage-Dekoration und Kinoabenden mit Rennsportfilmen aufleben. Highlight ist das Classic Car & Bike Meeting, das kürzlich auf dem Wisshusplatz stattfand. Die vielen Besucher konnten rare und hochwertige Klassiker von Aston Martin über GT40 bis hin zu Lancia Delta Integrale sehen.

Unter den rund 80 Fahrzeugen befanden sich nebst dem Richterswiler Packard etliche sehr schön erhaltene Youngtimer von MG, Mercedes, Volvo oder VW, wie auch exklusive Sportwagen von Aston Martin, Ferrari und Porsche. Zwei GT40 waren ebenfalls vor Ort und bollerten bei der Ankunft mit ihren mächtigen V8-Motoren um die Wette. Die klassischen Hürlimann-Traktoren rundeten mit Raritäten auf zwei Rädern das Treffen ab. Im Festzelt wurden die Gäste mit Risotto und Panini verwöhnt, DJ Marco Palmieri unterhielt das Publikum mit Sounds aus den 50er- und 60er-Jahren. Es war ein Anlass, der dem aktiven Richterswiler Dorfleben einen weiteren Höhepunkt verpasst hat und aufgrund des positiven Echos wohl auch nächstes Jahr stattfindet.

Filme über Rennsport

Das Caffètino-Vino zeigt an den kommenden drei Samstagen im Mai, jeweils ab etwa 21.30 Uhr, einen Rennsportfilm. Dazu gibt es Essen und Getränke. Eine telefonische Reservation ist nötig. e

Caffètino-Vino, Poststrasse 33, Richterswil, Telefon 044 784 11 33. Das aktuelle Programm ist auf www.caffetino-vino.ch ersichtlich.